



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

14/12/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Hicimos un minuto de silencio los distintos grupos parlamentarios. Todos, absolutamente todos, expresaron sus condolencias. Yo hice lo propio por parte de la Mesa Directiva y la Presidencia que está bajo mi responsabilidad. Se debe seguir el proceso constitucional que establece la Carta Magna poblana y si esto se cumple a cabalidad, el proceso debe conducir a una buena gobernabilidad y será el faro para solucionar posibles conflictos políticos que pueda originar este fallecimiento”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJj5kn%5FxJGFDUQE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211890&parId=75F18D3264FEE48F%211860&o=OneUp>